## Mylène Noël, candidate au poste de trésorière

## Quels seront vos principaux moyens d'augmenter les revenus de l'AÉTÉLUQ?

Une association n'est pas une entreprise à but lucratif alors avant d'augmenter les revenus, il faut se demander quel est le sens, pourquoi augmenter les revenus... S'il y a un besoin clair d'augmenter les revenus, à titre d'association, on peut augmenter les cotisations mais alors il faut vraiment expliquer aux membres les bénéfices qui s'y rapportent pour eux, particulièrement pour des étudiants qui pour plusieurs ont de faibles revenus et chaque dollar compte.

Si on envisage d'autres moyens que l'augmentation des cotisations, on peut penser à l'événementiel.

L'organisation de congrès et colloques peut être profitable si c'est bien fait. Dans l'univers associatif, plusieurs associations tirent la plus grande part de leurs revenus de l'organisation d'événements.

C'est le cas de l'association pour laquelle je travaille principalement.

Enfin, je crois qu'il faudrait se comparer aux autres associations étudiantes afin de voir quelles sont leurs stratégies de financement.

## Quel serait selon vous, une gestion optimale des fonds de l'AÉTÉLUQ?

Gérer les fonds d'une association, c'est comme gérer les fonds publics. Les membres nous font confiance pour gérer étroitement chaque dollar. Ainsi, les dépenses doivent être étroitement liées au plan d'action de l'organisation, en s'assurant que les allocations budgétaires correspondent aux priorités d'action. Enfin, je considère qu'il faut questionner une association qui chaque année accumule des surplus. Au-delà d'un fond de réserve raisonnable, c'est autant de services qui ne sont pas redonnés aux membres. Qu'est-ce qu'un surplus accumulé raisonnable pour l'AETELUQ? Il serait important de l'établir si ce n'est déjà fait.